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seduta CONSIGLIO COMUNALE DEL 30 marzo 2006  
SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 
(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 
 
Si è tenuta oggi, presieduta da Giovanni Squame, la seduta del Consiglio Comunale.  
All’appello sono risultati presenti 39 consiglieri.  
Ecco l’appello: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente; 

Ambrosino Raffaele: assente; 

Assumma Ignazio: presente; 

Balzamo Giuseppe: presente; 

Barretta Giuseppe: assente; 

Bianco Francesco: presente; 

Bocchetti Gaetano: presente; 

Budillon Alfredo: presente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente; 

Carrino Gabriele: presente; 

Centanni Gennaro: presente; 

Cerqua Rosalba: presente; 

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente; 

Coppeto Mario: presente; 

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D'Angelo Rosario: presente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: presente;  

De Rosa Gianpaolo: assente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: presente;  

Eletto Francesco: presente;  



 

Esposito Mario: assente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente; 

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente; 

Martusciello Antonio: assente, 

Mastranzo Pietro: assente; 

Migliore Gennaro: assente; 

Minopoli Umberto: presente; 

Mola Gennaro: assente; 

Moretto Vincenzo: assente; 

Moxedano Francesco: presente; 

Nugnes Giorgio: presente; 

Ospite Claudio: presente; 

Palladino Giovanni: presente; 

Parisi Salvatore: presente; 

Passariello Luciano: assente; 

Pecoraro Scanio Alfonso: assente; 

Raja Ugo: presente; 

Ruggiero Vincenzo Maria: presente; 

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente; 

Scarpitti Mauro: presente; 

Scopato Sergio: assente; 

Signoriello Ciro: presente; 

Squame Giovanni: presente; 

Valente Valeria: presente; 

Varriale Salvatore: assente; 



 

Venanzoni Diego: presente. 
 
 
In apertura, sono intervenuti, ai sensi dell’articolo 37, i consiglieri Fiola (SDI), Fucito (PRC), 
Signoriello (FI), Galiero (DS), Vincenzo Russo (Margherita).  
 
Il Consiglio è poi passato all’esame delle delibere poste all’ordine del giorno ed  ha ratificato a 
maggioranza (contro hanno votato FI, UDC, AN) la delibera di Giunta n. 1522 del 9.3.2006 per 
l’”Avvio del nuovo sistema di codificazione gestionale denominato SIOPE (Sistema informativo 
delle operazioni degli Enti Pubblici) con le consequenziali Variazioni al Bilancio annuale 2006, al 
Bilancio pluriennale ed alla relazione Previsionale e Programmatica 2006/2008”.  
Nel corso della seduta, su proposta di Mastranzo (UDC), i capigruppo e il Presidente della 
Commissione consiliare competente hanno incontrato una delegazione della cooperativa “La 
Fedelissima” del Mercato Ortofrutticolo. 
  
E’ stata poi ratificata all’unanimità la delibera di Giunta per la “Variazione tecnica di Bilancio 
con i poteri del Consiglio ex Decreto del Ministero dell'Economia e delle Finanze n. 11745 del 
18.2.2005 (SIOPE)”.  
 
A questo punto il Consiglio è passato al terzo punto all’ordine del giorno, la delibera di modifica 
dell'art. 88, comma 2, dello Statuto del Comune di Napoli sulla disciplina dei pareri di 
competenza delle Municipalità.  
La delibera, per la quale era necessario come quorum la maggioranza dei due terzi dei 
consiglieri, è stata approvata all’unanimità dopodiché, anche all’unanimità, è stata approvata la 
delibera che, sempre in relazione alla disciplina dei pareri di competenza delle Municipalità, 
modifica gli articoli 23 e 27 del Regolamento delle Municipalità, approvato dal Consiglio nel 
settembre scorso.  
 
Con la relazione dell’assessore Cardillo sulla delibera di proposta al Consiglio di “Approvazione 
del regolamento di contabilità in attuazione al D.Lgs 267, successive modifiche intervenute” il 
Consiglio è passato al punto 5 dell’ordine dei lavori. Dopo l’intervento di Funaro (UDEUR) e la 
replica Cardillo, il Consiglio ha prima approvato, all’unanimità, due emendamenti alla delibera 
e poi, a maggioranza (contro hanno votato FI e AN) la delibera stessa.  
 
Dopo la relazione dell’assessore proponente Balzamo sulla delibera che propone di integrare il 
Regolamento per l’alienazione dei beni patrimoniali disponibili (regolamento approvato dal 
Consiglio nel 2004) si sono registrati gli interventi di Esposito (UDS), Centanni e Galiero (DS), 
Minopoli (FI).  
Un ordine del giorno presentato da Fucito (PRC) sul problema dell’assenza, nella valutazione 
degli immobili, dell’incidenza delle condizioni statiche degli immobili stessi è stato respinto a 
maggioranza. Sempre a maggioranza (con l’astensione di Esposito) è stata quindi approvata la 
delibera che modifica il Regolamento per l’alienazione dei beni patrimoniali.  
Si è a questo punto svolta una discussione sollevata da Diodato (AN) che, al termine della 
votazione sulla delibera relativa al Regolamento delle Municipalità, aveva presentato un 
emendamento al Regolamento, dichiarato irricevibile, dal punto di vista procedurale, dalla 
Presidenza. 
 Dopo gli interventi di Nugnes (Margherita) e Balzamo (DS) lo stesso Diodato è intervenuto per 
contestare vivacemente la conduzione dei lavori e l’atteggiamento della maggioranza 
preannunciando che, al termine della seduta, si sarebbe trattenuto nell’Aula ed avrebbe iniziato 
uno sciopero della fame e della sete. Lo stesso Diodato ha poi chiesto la verifica del numero 
legale, accertato in 36 presenti.  
Ecco la verifica del numero legale: 

Sindaco: Iervolino Russo Rosa: presente;  

Ambrosino Raffaele: assente;  

Assumma Ignazio: presente;  

Balzamo Giuseppe: presente;  



 

Barretta Giuseppe: presente;  

Bianco Francesco: presente;  

Bocchetti Gaetano: assente;  

Budillon Alfredo: presente; 

Buono Stefano: assente;  

Carotenuto Raffaele: presente;  

Carrino Gabriele: presente;  

Centanni Gennaro: presente;  

Cerqua Rosalba: presente;  

Cigliano Dario: assente;  

Cilenti Saverio: presente;  

Coppeto Mario: presente;  

Corrado Giuliana: assente;  

Culiers Antonio: assente;  

D’Angelo Rosario: assente;  

De Flaviis Ugo: assente;  

Delfino Mario: presente;  

De Rosa Gianpaolo: presente;  

Di Dato Carlo: assente;  

Diodato Pietro: assente;  

Eletto Francesco: presente;  

Esposito Mario: presente;  

Fiola Ciro: presente;  

Fucito Alessandro: presente;  

Funaro Antonio: presente;  

Galiero Salvatore: presente;  

Guerriero Salvatore: presente;  

Impegno Leonardo: presente;  

Laboccetta Amedeo: assente;  

Lanzotti Stanislao: assente; 

Lupo Vito: presente;  

Maffei Mario: presente;  

Mansueto Marco: assente;  

Martusciello Antonio: assente;  

Mastranzo Pietro: assente;  



 

Migliore Gennaro: assente;  

Minopoli Umberto: assente;  

Mola Gennaro: assente;  

Moretto Vincenzo: assente;  

Moxedano Francesco: presente;  

Nugnes Giorgio: presente;  

Ospite Claudio: presente;  

Palladino Giovanni: presente;  

Parisi Salvatore: presente;  

Passariello Luciano: assente;  

Pecoraro Scanio Alfonso: assente;  

Raja Ugo: presente;   

Ruggiero Vincenzo Maria: assente;  

Russo Antonio: presente;  

Russo Vincenzo: presente;  

Scarpitti Mauro: presente;  

Scopato Sergio: assente;  

Signoriello Ciro: assente;  

Squame Giovanni: presente;  

Valente Valeria: presente;  

Varriale Salvatore: assente;  

Venanzoni Diego: presente.  
 
A questo punto il consigliere Esposito ha chiesto di completare l’ordine dei lavori dicendosi in 
disaccordo con l’ipotesi, ventilata nel corso della discussione, di svolgere una nuova conferenza 
dei capigruppo dovendosi invece rispettare la pausa elettorale. 
  
Illustrata dalla relazione dell’assessore Papa la delibera, settimo punto all’ordine del giorno, di 
Rettifica delle Norme di attuazione della Variante al Piano Regolatore Generale - centro storico, 
zona orientale, zona nord occidentale - della classificazione tipologica per le unità di spazio 
(indicate negli stralci planimetrici della Tav. 7 - classificazione tipologica) è stata approvata a 
maggioranza con l’astensione di FI AN e CDL.  
 
A questo punto, il Presidente Squame ha introdotto la discussione sulla delibera, iscritta come 
ordine dei lavori suppletivo, n. 1894 del 24.3.2006: “Global Service Manutentivo del 
patrimonio stradale del Comune di Napoli costituito dalla Viabilità Principale così come definita 
dalla delibera di C.C. n. 68 del 21.9.2005.Variazione al Bilancio Pluriennale 2006/2008 
annualità 2007 e 2008”. 
  
Dopo gli interventi di Diodato, Esposito, Ambrosino (FI), Diodato ha chiesto ed ottenuto di 
parlare al Consiglio a porte chiuse ai sensi del Regolamento del Consiglio.  
Alla ripresa della seduta pubblica, Balzamo (DS) ha chiesto di portare all’attenzione delle 
Commissioni competenti la delibera in discussione. 



 

 
 Dopo gli interventi di Esposito, Nugnes (che ha proposto di riunire una nuova seduta 
sull’argomento dopo la riunione delle Commissioni), ha preso la parola il Sindaco Iervolino 
Russo per ribadire l’urgenza della delibera, la correttezza e responsabilità nella conduzione del 
Consiglio e per dichiararsi d’accordo, se questa fosse la volontà del Consiglio, a riportare la 
questione all’attenzione delle Commissioni consiliari competenti prima dell’approvazione da 
parte del Consiglio.  
 
Moretto (AN) Minopoli (FI), Ambrosino (FI), Bianco (UDEUR) sono intervenuti nella discussione, 
dopodiché il Presidente Squame, prima di sciogliere la seduta, ha posto in votazione la 
proposta avanzata da Balzamo di rinviare la delibera alle Commissioni competenti, proposta 
accolta dall’Aula a maggioranza con il solo voto contrario di Bianco dell’UDEUR. 


